



## Wochenrückblick der Nusskumpels

In der 34. Schulwoche haben wir uns mit dem launenhaften Aprilwetter beschäftigt, ein Gedicht dazu gelernt, und dieses auch erfolgreich als Ansage geübt und geschrieben. Beim Werkstatttag mit den Platanen haben wir unser Wissen über Länder der EU aufgefrischt und auch viel dazugelernt. In dieser Woche haben wir auch die römische Geschichte in unserem Geschichtsunterricht mit den Legionären abgeschlossen und werden uns in den nächsten Einheiten ein bisschen im Weltall und bei den Planeten umschaun. Bei einem Spaziergang zum Schweineteich wollten wir schauen ob es schon Kaulquappen gibt, leider haben wir keine entdeckt. Dafür haben wir den Frühling lautstark begrüßt.



In BE haben wir uns den Grafitti-Künstler Keith Haring näher angeschaut und dann selber ausprobiert Graffitis zu produzieren. Die ersten Entwürfe waren schon sehr eindrucksvoll.

In Sensorischer Integration ging es wieder einmal um die Tiefenwahrnehmung. Durch festes Drücken oder das feine Berühren von verschiedenen Materialien, können wir uns selber in verschiedenen Qualitäten besser wahrnehmen lernen.

